

令和4（2022）年5月15日（日）

わがまち一斉クリーン運動

5月15日（日）尼崎市では9時から10時まで「わがまち一斉クリーン運動」が行われました。これは市民自らの手でまちの美化を推進するとともに、市民のわがまち意識の醸成を図り、協働のまちづくりを推進する目的で実施されているものです。

これに本校の女子バスケット部のみなさんが参加し、普段、通学等でよく利用している武庫之荘駅周辺や立花地区の塚口西第一公園周辺で清掃活動を行いました。阪急武庫之荘駅周辺では稲村市長からお声がけをしていただきました。

女子バスケット部は令和3年度より不定期ではありますが、土・日・祝日・長期休暇に午前9時から10時まで、学校近辺の駅を中心に清掃活動を行っています。これはコロナ禍で、生徒たちもモヤモヤが続く毎日の中で、「私たちに何かできないか。」「地域に何か還元できないか。」と自分たちで考え出したのが「自分たちのよく使う駅の清掃はどうか。」ということから始めたものです。

今年度も4月以降、下記の通り実施しています。今後も引き続きお世話になっている地域に貢献できるこの活動を進めていきます。

4月 2日（土）阪急塚口駅

4月 10日（日）阪急武庫之荘駅

4月 16日（土）阪急武庫之荘駅

5月 4日（水）阪急武庫之荘駅

5月 7日（土）阪急塚口駅

5月15日の一斉クリーン運動（阪急武庫之荘駅）



稲村市長と

